

Aux parents des élèves de
l'établissement

Réf. : PFG

Nyon, août 2025

Madame, Monsieur,

C'est avec plaisir que nous accueillons votre enfant pour cette nouvelle année scolaire. Au nom du Conseil de direction, des enseignants et de tous les collaborateurs de l'établissement, je lui souhaite une chaleureuse bienvenue et formule mes meilleurs vœux de succès dans les mois à venir.

Cette année 2025-2026, nous poursuivrons le cycle de formations continues des professionnels de l'établissement dans le domaine des moyens d'enseignement et de l'éducation au numérique, dans le but d'en faire bénéficier les élèves évidemment. Lors de ces différentes activités, les élèves seront mis en congé et des permanences seront organisées. Vous serez bien entendu informés en temps et en heure afin de vous permettre de prendre les dispositions nécessaires.

Nous renforcerons également notre dispositif de soutien dans les classes enfantines notamment grâce à deux ateliers qui seront donnés à tous les élèves : un atelier *compétences sociales*, visant à renforcer les compétences d'interaction et de travail scolaire dans un collectif ; et un atelier *lecture*, qui a pour finalité une entrée dans le monde merveilleux de l'écrit et de l'imaginaire.

Bien entendu, nous continuerons de porter une attention toute particulière au climat scolaire : climat de classe, de site, entre les élèves et dans la relation adulte-élève. Une école dans laquelle tout le monde se sent à sa place permet de déployer le maximum de son potentiel, au sein de nos valeurs : bienveillance et exigence.

J'espère que le partenariat avec vous, en tant que parents d'élève, continuera de porter ses fruits. Pour toute question, prenez contact avec l'école, en premier lieu le maître ou la maîtresse de classe de votre enfant. Les informations scolaires seront transmises par le biais de notre site : www.epnyonjuraprangins.ch, comme nous le pratiquons depuis plusieurs années désormais.

Enfin, j'attends des élèves qu'ils s'impliquent dans leurs apprentissages et qu'ils s'investissent dans leur « métier d'élève » : les échos du monde renforcent notre conviction que l'école est une chance, j'espère que votre enfant s'y sentira bien et qu'il progressera dans ses savoirs et ses compétences.

En vous souhaitant une excellente année scolaire, et dans l'attente de vous rencontrer en soirée de parents ou à une autre occasion, je vous adresse, Madame, Monsieur, mes salutations distinguées.

Le directeur

Philippe F. Guillod